

Des nouvelles des golfeurs

A LA UNE SIORAC-EN-PÉRIGORD

Publié le 20/01/2018 à 3h46 par **Bernard Malhache**.



Le bureau de l'Association Sportive des Amis de la Forge autour de sa présidente.

PHOTO B. M.

Vendredi 12 janvier, l'Association Sportive des Amis de la Forge a tenu son assemblée générale au club house du golf de La Forge, à Siorac-en-Périgord. La présidente Jocelyne Robert a présenté ses vœux ainsi que le rapport d'activités.

Les 156 adhérents de l'association se sont vus proposer, pendant l'année 2017, des séjours à Biarritz et Limoges, des sorties d'une journée sur d'autres golfs, des soirées récréatives et une dizaine de compétitions. Des petits groupes de bénévoles ont aussi participé à l'entretien et à l'embellissement du parcours. Au cours de la réunion, le trésorier adjoint a présenté un bilan positif qui permettra de nourrir les nouveaux projets de l'année à venir.

Jocelyne Robert accepte de poursuivre son action en 2018 à la tête du conseil d'administration. La trésorière Marie-Ève Beyneix demande à être remplacée. Le nouveau bureau sera constitué lors de la prochaine réunion.